

出資金 10 億まであと 330 万円!



あかるいまち 21

ホームページはこちら♪→<http://www.hch.coop/>

組合員活動ニュース No.662

2012年8月9日(木)

広島中央保健生活協同組合

組織部 TEL082-532-1264

FAX082-532-1267



8/6、67回目の原爆の日をむかえました。生協さえき病院では1階ロビー、福島町地域では緑地帯の慰霊碑前でセレモニーを行い、午後からの学習会では、東日本大震災の復旧・復興活動の様子や福島県郡山医療生協の宮田専務を講師に福島原発事故による放射能汚染に対する取り組みを報告頂きました。

めざそう仲間ふやし毎月200人!! 繋げよう「新福島生協病院」建設!!!

| | 年間目標 | 8/8の成果 | 今月の到達 (8/1~8/8) | 今年度の到達 (4/1~8/8) | 目標達成率 |
|------------|---------|--------|--------------------|---------------------|-------|
| 仲間ふやし(人) | 3,000 | 5 | 27 | 503 | 16.8% |
| 出資金ふやし(千円) | 220,000 | 116 | 817 | 38,888 | 17.6% |

認知症について学ぼう! 3会場で開催しました。

7/11 生協けんこうプラザ、7/25 南観音公民館、8/1 西区民文化センターの3会場で認知症の学習会(主催:生協健康づくり委員会)を開催しました。3会場合計の参加者数は69名となりました。生協のこういった集まりに参加するのが初めてという方もいらっしゃいました!

さて、認知症の方との接し方の基本は、とにかく「その人に寄り添う」ことです。認知症は誰にでも起こりうる病気。そのことを理解した人たち、理解者を地域にたくさんつくることが「認知症になっても安心して住み続けられるまち」への一歩となります。そのためには、今回のように地域の方が集まって話し合うということが大切です。3回にわたって楽しく講義して下さいました池田先生、ありがとうございました(^o^)



【グループ分けの様子 素敵な笑顔です】

スポーツ吹矢体験会 好評につき次回(8/17)開催決定!

7/27(金)スポーツ吹矢体験会(主催:生協健康づくり委員会)を開催しました。定員35名に対して、36名の申込みがありました。当日はお馴染み御手洗先生に加え、スポーツ吹矢協会 呉753支部より5名の先生が駆けつけてくれました!

スポーツ吹矢は単に矢を的に当てるだけと侮るなかれ!姿勢、礼儀も含めてスポーツ吹矢なのです(^)皆さん真剣な顔で指導を受けていました。



【開始前の健康チェック】

参加された方から「次回はないん?」「どこであるん?」「吹矢セットはなんぼするん?」という声が多数寄せられ、急遽第2回体験会を行うことになりました。次回は8/17(金)13:30~けんこうプラザ5階多目的ホールで行います。お友達を誘ってお越しください。参加希望の方は生協組織部へお申し込みください(^o^)/



【会場の様子】

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

